

miércoles 29 de enero de 2020

La Coral Universitaria de La Laguna y la Coral Reyes Bartlet celebran en el Teatro Leal su 50 aniversario

Las formaciones interpretarán la cantata 'Carmina Burana', del compositor alemán Carl Orff, este viernes, 31 de enero, a las 20:30 horas



La Coral Universitaria de La Laguna y la Coral Reyes Bartlet celebrarán este viernes, 31 de enero, en el Teatro Leal su 50 aniversario, una actividad enmarcada en la agenda de la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna. Las formaciones interpretarán, a partir de las 20:30 horas, la cantata del compositor alemán Carl Orff *Carmina Burana*, bajo la dirección de Alfonso López Raymond.

Durante el concierto, el público podrá deleitarse con las voces de la soprano María José Torres, del contrateno Samuel Tapia y del barítono Borja Molina. Los maestros de coro serán Juan Ignacio Oliva Cruz y José Híjar Polo, y el acompañamiento musical correrá a cargo del Conjunto de Cámara de la Universidad de La Laguna.

Fundada en 1970, la Coral Universitaria ha actuado en diferentes localizaciones en Venezuela, Cuba y Filipinas, y colaborado con prestigiosas agrupaciones musicales, como la Orquesta Clásica de La Laguna o la Young Symphony Orchestra de Londres. Su dilatada trayectoria interpretativa

cuenta con más de cien óperas, zarzuelas y oratorios. Actualmente, está dirigida por Alfonso López Raymond e integrada por sopranos, contraltos, tenores, barítonos y bajos.

La popular obra de Carl Orff fue compuesta entre 1935 y 1936 a partir de unos manuscritos cuyos orígenes se remontan a los siglos XII y XIII, formados por 318 textos. Su nombre es la traducción al latín de Canciones de Beuern ('Carmn'-poema, canto o cántico y 'buranus'- el gentilicio de Bura, nombre latino del pueblo alemán de Benediktbeuern, de donde procedían los textos).

Los buranus o burana, destacaban por sus sátiras y ensalzar las diferencias entre clases sociales, en una época en la que el contenido de los poemas era fundamentalmente religioso. Además, trataban temas amorosos, carnales, descripciones de juegos —como la ya conocida rueda de la fortuna— y burlas.

Los Carmina Burana demuestran cómo el arte se mantiene inalterable a través de los siglos, acompañándonos, describiendo nuestras inquietudes y deleitándonos. Una cantata de imperante actualidad que nos acerca la Coral Universitaria de La Laguna y la Coral Reyes Bartlet para celebrar sus 50 años de trayectoria.